

Karaté (Coupe de l'ambassadeur du Japon) Une belle célébration de l'amitié ivoiro-japonaise

La fédération ivoirienne et la représentation diplomatique du Japon en Côte d'Ivoire ont communié, samedi, sur le tatami.



Les amoureux d'arts martiaux se sont bien régalés au Hall 1 de Treichville. (PHOTOS : DR)

L'édition 2017 de la compétition de karaté dénommée « Coupe karaté de l'ambassadeur du Japon » s'est déroulée, samedi, au Palais des sports de Treichville. François Albert Amichia, le ministre des Sports et des Loi-

sirs ivoirien, a tenu à être aux côtés de Son Excellence Kawamura Hiroshi, ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire. En présence de nombreux adeptes de cet art martial, Samuel Atobra (Smo) et Raïmi Ahikpa du club Isp le Réveil ont

fait montre de leur talent. Samuel Atobra a surclassé les épreuves de kumité (combat) hommes en étalant en finale Drissa Kamagaté (10-2). Tandis qu'Aikpa Raïmi sortait victorieuse de son duel face à Aurélie Kouassi (10-4) en finale

des dames. Radwane Akandé et Bah Kennedy ont occupé les deuxièmes rangs. Dans la catégorie kata (démonstration), Amian Koffi a écrasé la concurrence. Il a remporté sa bataille, devant Souguiba Sanogo (deuxième) et Souleymane Koné (troisième). Le chargé d'affaires nippon a salué la qualité des relations entre le Japon et la Côte d'Ivoire. Se réjouissant de l'intégration du karaté dans le cercle des épreuves olympiques, Kawamura Hiroshi a présenté le projet « *Sport for tomorrow* ». Une initiative du

gouvernement du Japon dans la perspective des Jeux olympiques de Tokyo 2020 qui vise, selon lui, à contribuer au développement du sport et à encourager sa pratique dans les pays en développement, notamment la Côte d'Ivoire. Parlant du karaté, l'ambassadeur a expliqué que « *les arts martiaux japonais véhiculent de grandes valeurs culturelles et morales* ». Des valeurs qu'il veut partager avec les athlètes et le public ivoiriens ■

PAUL BAGNINI

SPORTS

COUPE DE L'AMBASSADEUR DU JAPON 2017 (KARATÉ)

Compétition de niveau peu satisfaisant

Roger OKOU VABÉ
rogerokou@yahoo.fr

Le samedi 23 septembre 2017, le Hall des sports de Treichville a accueilli la Coupe de l'ambassadeur du Japon. A l'issue des compétitions qui n'ont pas atteint un grand niveau technique, des athlètes ont pu tirer leur épingle du jeu. En kata dames, Bamba Fatoumata Kady s'est illustrée en battant en finale Mognon Ange Laetia. Chez les hommes, Amian Koffi Ulrich a raflé la mise au détriment de Sanogo Soguida.

En kumite dames (Combat), Ahikpa Raimi a pris le dessus sur Kouassi Ahia Aurélie en finale. Dans la catégorie hommes, Atobra Kodjobi Samuel a été plus entreprenant que Kamagaté Drissa.

Cette compétition a été une tribune pour SEM Kawamura Hiroshi, ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire, et François Amichia, ministre des Sports et des Loisirs, de lancer



SEM Kawamura Hiroshi, ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire, a assisté à la coupe portant son nom.

des appels et de mettre en mission certains acteurs (responsables fédéraux, encadrés techniques et athlètes).

Le diplomate japonais et le premier responsable du Sport en Côte d'Ivoire ont indiqué que le karaté ayant été admis

en tant que sport additionnel aux Jeux olympiques de Tokyo 2020, l'occasion est donnée à tous ceux qui travaillent à

l'émergence d'un karaté ivoirien compétitif au plan international de s'impliquer davantage.

SEM Kawamura Hiroshi a également parlé du renforcement de la coopération ivoiro-japonaise. « En effet, les arts martiaux japonais véhiculent de grandes valeurs humaines et spirituelles que nous espérons chaque fois partager avec les athlètes, mais aussi le public ivoirien dans le cadre de notre coopération culturelle et sportive. Ces valeurs sont entre autres « l'amitié, le courage, la sincérité, l'honneur, la modestie, le respect, le

contrôle de soi, la politesse et la discipline » à laquelle les Japonais une importance particulière. Le respect de ces valeurs est la condition première et la base même de la pratique des arts martiaux japonais. Elles fortifient non seulement la technique et le corps mais également l'esprit de celui qui les pratique », ainsi a parlé l'ambassadeur japonais. Qui a précisé que la possibilité d'extension de la coopération à certaines localités ivoiriennes est actuellement à l'étude.

R.O.V